

BOSNIA, MONTENEGRO Y ALBANIA



SARAJEVO - MOSTAR - MEDJUGORJE - NEUM - BUDVA - DURRES - TIRANA Tres de las joyas más desconocidas de los Balcanes. Con menor afluencia de turistas, descubriremos tres pequeños países repletos de historia. Puente entre Occidente o Oriente, esta mezcla se refleja en su arte, sus monumentos y su gastronomía. Preciosas playas, fiordos, bosques, mezquitas y palacios barrocos se dan la mano en estos lugares de impresionante belleza.

CUPOS Y PRECIOS GARANTIZADOS /

+

desde **1.495** € (precio por persona en habitación doble)

DIA 1. - MADRID - SARAJEVO

Embarque en vuelo directo destino Sarajevo. Llegada, encuentro con su guía.

Visitaremos la capital de Bosnia-Herzegovina, rica en monumentos de la época otomana: puentes, mezquitas, palacios, residencias tradicionales... Descubriremos la mezquita Gazi Husrev-Bey, de la época católica, la catedral y la iglesia ortodoxa. Luego pasearemos por las callejuelas del distrito comercial de Bascarsija a través del puente donde el príncipe heredero Francisco Fernando de Habsburgo fue asesinado en 1914. Alojamiento en el hotel.

DÍA 2. SARAJEVO - MOSTAR

Desayuno en el hotel. Visitaremos el Tunel de la Esperanza, símbolo del asedio de Sarajevo, el más largo de la historia moderna. Construido en 1993, este túnel de 2.624 pies (800 metros) fue realizado por las fuerzas bosnias y se convirtió en un salvavidas para la ciudad durante el asedio de Sarajevo. El lugar, transformado hoy en museo, es un testimonio de la guerra y la resistencia.

Salida hacia Mostar con paradas en Konjic y Jablanica para tomar fotografías.

Llegada a Mostar. Durante la historia, pasaron por aquí varias culturas y religiones, cada una dejando señas de su presencia. Pasaremos el tiempo visitando la ciudad, que en los tiempos del Imperio Otomano fue centro comercial. Las pruebas de aquellos días se pueden encontrar hoy día mientras se visita el antiguo Bazar, la mezquita, una casa típica turca o su famoso y bello puente, reconstruido con la colaboración de los militares españoles bajo el mandato de la OTAN. Alojamiento en el hotel.

DÍA 3. MOSTAR - BLAGAJ - POCITELJ - KRAVICE - MEDJUGORJE

Desayuno en el hotel. Nos dirigimos a Blagaj donde visitaremos un tekke, un convento sufí, el único ejemplo de arquitectura barroco-otomana en Bosnia-Herzegovina.

Continuaremos por el pueblo de Pocitelj, dominado por las ruinas de una fortaleza medieval. Continuaremos hasta el parque natural de Kravice y su preciosa cascada cuyas aguas azul verdosas surcan la roca kárstica creando un espectáculo majestuoso en plena naturaleza virgen.

Más tarde llegaremos a Medjugorje. Medjugorje es un pequeño pueblo agrícola del sur de Bosnia-Herzegovina. La

traducción literal de Medjugorje en castellano significa región "entre montes" o "entre colinas", ya que el pueblo se encuentra al pie de dos montañas. La historia de este lugar cambió el 24 de Junio de 1981, cuando según se cuenta se produjo el milagro de la aparición de la Virgen María delante de 6 jóvenes parroquianos. Desde entonces ha sido un importante lugar de peregrinación conocido en todo el mundo tan importante como Lourdes o Fátima. Visitaremos La Colina de las Apariciones (Monte Podbrdo): El lugar donde tuvieron lugar las primeras apariciones de la Virgen. Para los peregrinos, el encuentro con la colina de las apariciones es un encuentro con la virgen a través de la oración personal y el rezo del rosario. Alojamiento en el hotel.

DÍA 4. MEDJUGORJE – METKOVIC – NEUM

Desayuno en el hotel. Hoy nos dirigimos hacia Metkovic donde visitaremos el Agro Etno Park de Žabac que representa una combinación de naturaleza, gastronomía local y tradición. Pasaremos un día en la naturaleza, subiremos a bordo de un barco y experimentaremos un safari fotográfico único acompañados por el canto de los pájaros y las ranas. Disfrutaremos de una comida casera tradicional preparada con ingredientes locales frescos y nos llevaremos como regalo un souvenir: un producto autóctono de su surtido.

Tras el almuerzo en el parque agroetno de Zabac continuamos nuestro recorrido hacia Neum. Llegada y alojamiento en el hotel.

DÍA 5. NEUM - DUBROVNIK - PERAST - KOTOR - BUDVA

Desayuno. Hoy nos dirigimos a Dubrovnik, la perla del Adriático. Descubriremos su encantador casco antiguo. A lo largo de la calle principal de estilo barroco veremos callejones, iglesias, palacios, conventos, casas con tejas redondas... Continuaremos nuestro recorrido hacia Perast, para visitar Gaspo od Skrpjela (Nuestra Señora de las Rocas), una pequeña isla artificial de 0,38 hectáreas situada en las Bocas de Kotor, Montenegro frente a la costa del pueblo de Perast. Conduciremos por la famosa Bahía de Kotor, un profundo fiordo mediterráneo que se extiende a 30 kms de la costa creando un bellísimo paisaje. Llegaremos a la antigua ciudad costera de Kotor que conserva un hermoso centro histórico donde hay más de 30 iglesias escondidas tras sus murallas.

Terminamos nuestro recorrido en Budva. Situada en la costa del mar Adriático, Budva tiene 18.000 habitantes y una animada vida nocturna que, junto con unas preciosas playas y un clima agradable todo el año, hacen las delicias de todo aquel que la visita. Se tiene conocimiento de la ciudad desde el siglo V a.C., ya que fué uno de los primeros asentamientos en la costa adriática y la leyenda dice que fue fundada por Cadmus el Fenicio, héroe de Tebas. La ciudad muestra al visitante la huella que dejó el paso de muchas culturas y las muestras de arquitectura mediterránea son abundantes. Pasearemos por su casco antiguo. Alojamiento en el hotel.

DÍA 6. BUDVA - ST. STEFAN -TIRANA

Desayuno. Salida hacia Sveti Stefan, un islote paradisíaco y antiguo pueblo de pescadores, completamente restaurado antes de convertirse en un hotel de lujo. Realizaremos una parada para hacer fotografías. Seguiremos disfrutando de este magnífico día realizando un viaje en barco para llegar al pequeño paraíso de Pjesacac, este viaje en barco lo haremos con habitantes locales que nos mostrarán la belleza salvaje de Montenegro. Continuación hacia Tirana. Llegada al hotel y alojamiento.

DÍA 7. TIRANA – BERAT - TIRANA

Desayuno. Hoy nos dirigiremos a la ciudad de Berat, que con más de 2000 años de antigüedad es una de las más bellas de Albania. Fundada en el 314 A.C. sus registros indican que incluso estaba habitada desde el siglo VI A.C.-Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, su casco antiguo se divide en tres partes: Kalaja, en el interior de un castillo sobre una colina; Mangalem, el tradicional barrio musulmán a los pies de la colina del castillo; y Gorica, tradicionalmente el barrio cristiano, en el margen izquierdo del río frente a Mangalem. Vamos a visitar la Fortaleza de Berat ubicada sobre una colina desde donde domina toda la ciudad moderna y el antiguo barrio cristiano al otro lado del río. Construida en el siglo XIII sus orígenes parece que se remontan al siglo IV A.C. Contaba con más de 20 iglesias bizantinas y varias mezquitas. Hoy solo queda en pie un minarete de las mezquitas otomanas construidas durante la ocupación en 1417, pero la visita sigue siendo magnífica. La Kalaja de Berat no es tan solo un museo, es un pequeño barrio más dentro de la ciudad, pues en el interior de su muralla de calles estrechas y casas otomanas viven centenares de personas y lo dotan de un ambiente lleno de vida. Durante la visita al Castillo veremos también una de

sus edificaciones más interesantes, la iglesia de la Dormición de la Virgen, restaurada y que actualmente es el Museo Onufri, uno de los más grandes pintores albaneses del siglo XVI. Regreso a Tirana y alojamiento en el hotel.

DÍA 8. TIRANA - MADRID

Desayuno en el hotel. Tiempo libre para pasear por la ciudad. Traslado al aeropuerto de Tirana. Salida en vuelo directo de regreso a España. Llegada y fín de nuestros servicios

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

DESCUENTOS ESPECIALES



Venta Anticipada:

- Se aplicará el 10% de descuento sobre las reservas realizadas al menos con 90 días de antelación a la fecha de salida.

Tarifa válida hasta el 31 de mayo

- Se aplicará el 5% de descuento sobre las reservas realizadas entre 89 y 60 días antes de la fecha de salida. Tarifa válida hasta el 31 de mayo



+55:

- Se aplicará un 7% de descuento a los mayores de 55 años + un acompañante (independientemente de la edad de éste).
- Esta tarifa incluye viajar con un guía acompañante de SamaTravel desde el aeropuerto de origen y durante todo el circuito, garantizado sin grupo mínimo.
- Plazas limitadas.
- * Descuentos no acumulables y no aplicables sobre tasas y suplementos

Fechas de salida

08JUN

Consultar itinerario a la inversa salida 18 MAY

https://www.samatravel.net/es/Viajes/EUROPA/BALCANES/ALBANIA%2c_MONTENEGRO_Y_BOSNIA

Alojamientos previstos o similares

- SARAJEVO: HOTEL HOLIDAY INN 4*

- MOSTAR: HOTEL MOSTAR 4*

- MEDJUGORJE: HOTEL LUNA 4*, HOTEL IVONA 4*

- NEUM: HOTEL JADRÁN 4*, HOTEL MAREA 4*

- BUVDA: HOTEL SLOVENSKA PLAZA 4*

- TIRANA: HOTEL METRO 4*, HOTEL TIRANA INTERNATIONAL 4*

Incluye

Vuelo chárter directo con Iberia

Tasas de aeropuerto (235€)

Todos los traslados

Guía acompañante de habla española durante todo el recorrido y guías locales.

- 1 noche en Sarajevo
- 1 noche en Mostar
- 1 noche en Medjugorje
- 1 noche en Neum
- 1 noche en Budva
- 2 noches en Tirana

Régimen alojamiento y desayuno

1 almuerzo típico en Bosnia

(Para la salida del 18 Mayo 1 almuerzo típico en Albania)

Visitas según itinerario *

Auriculares para el grupo durante el recorrido

Seguro de viaje básico

No incluye

Propinas del guía (a criterio personal). Bebidas en las comidas Ningún otro servicio no mencionado como incluido

Suplemento Individual

295€